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て
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し
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齢
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皆
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し
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活
力
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。

新
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ま
し
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も
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ル
バ
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事
業
の
根
幹
で
あ
る
「さ
ら
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る
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就
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機
会
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充
Ｌ
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遣
事
業
の
推
進
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を

目
指
す
と
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、
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ム
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全
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安
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就
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き
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体
制
づ
く
り
な
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員
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っ
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ま
す
。

皆
様
に
は
、
更
な
る
ご
理
解
と
ご
協
力
を
賜
り
ま
す
よ
う
お

願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

結
び
に
、
今
年
の
干
支
は
草
木
が
伸
び
は
じ
め
る
と
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う

「寅
年
」
で
あ
り
ま
す
。
一
日
も
早
く
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症

が
終
息
し
、
皆
様
が
健
康
で
、ま
す
ま
す
活
躍
さ
れ
ま
す
こ
と
を

お
祈
り
申
し
上
げ
、新
年
の
あ
い
さ
つ
と
い
た
し
ま
す
。
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10月 14日 (木 )、 ウィルあいち(愛知県女性総合センター)において、

愛知県シルバー人材センター連合会事業推進交流大会が開催され、

次の皆さんが表彰されました。

受賞された皆様から受賞の喜び、楽しみなど一言ずついただき

ました。(敬称略)

表彰された皆さん、おめでとうこざいます。
▲優秀役員を代表して受賞された伊藤理事

★愛知県知事表彰
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ら

〈優秀役員〉 伊藤 和善

定年後の第二の人生、シルバー人材センターに幸運にも巡り

合い、この10年間皆様と共に楽 しく仕事をさせていただきました。

この度、役員表彰を賜 り感謝この上なくこれを機に更に明るく

元気に働く励みとさせていただきます。

〈長寿会員〉 鈴 木 道 保

シルバー人材センターでお世話になって20年になります。働き

始めは慣れなくて大変な時もありましたが、体を動かすことが

好きで健康にも恵まれ長 く続けて働 くことが出来ました。

感謝です !

〈模範会員〉

舟橋 平臣

鈴 木  武

会員になり20年近くなりますが、

今日まで多くの家の草取りを行っ

てきました。お客様の喜びは自分

の喜びでもあり、永く続けることが

できました。草取りは自然の中で

仕事をするため、大変健康に良い。

草の生命力は深く力強い。草の

ように人生を送りたい。

ひ ろし

後藤 紘 司

ちょっぴり楽しい老後をと、平成

16年4月にシルバーに入会して17

年が経ちました。長く続けることが

出来ているのは「転ばない」「風邪

をひかない」「食べ過ぎない」をモ

ットーにしてきたからかな?これから

も頑張りすぎず、だらけすぎずに

やっていけたらと…。

★愛知県シルバー人材センター連合会会長表彰

〈模範会員〉

、1日 |1帖 l:さ
｀
′
く、

皆

川 本 茂 昭

名誉ある賞を頂き光栄に

思います。これまで剪定、草

刈り等に従事してきました。

今後も仕事に励んでまいり

ますのでよるしくお願いしま

す。有難うご訥 まヽした。

子供の頃よリスポーツが好

き
｀Q野球チームを作り各地に

遠征した。試合後のパーシー

は楽しい思い出。感激した槍ヶ

岳、自馬の夏山登山、妙高・志

賀高原のスキー。今はうレフ。

健康であることと仕事の

できる喜びに感謝しつつ、

人々から元気な活力をいた

だきながら日々 楽しい気持

ちで勤めています。

シ L/バー人材センターより

紹介され、会社の清掃をし

ています。本当に感れ てい

ます。健康である限りずっと

続けていきな 。ヽ

水野 みつゑ
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昨年4月に市役所南側に移設したリサイクルひろばは、日曜・祝

日にシルバー会員7名が作業に従事しています。仕事の内容は

持ち込まれたリサイクル品がリサイクルの対象になるか、また分別

方法の指導です。

今回の紹介者は筆者と一緒に仕事をしています会員歴2年余

りの加藤善章さんです。加藤さんはリサイクル広場での作業歴はま

だ浅いのですが熱心で頼りになる同僚です。仕事などについての

感想を聞きますと「仕事量的には少ないですが人間関係も良好で

「キ
ャ
ッ
チ
フ
レ
ー
ズ
」

「安
全
就
業
ス
ロ
ー
ガ
ン
」

<現在> 令和5年9月 30日まで

○ 請負、委任の方法で就業するシルバーの会員は、形式的には個人事業者であり、セン

ターが会員に支払う配分金には消費税が含まれています。

○ 消費税制度では、年間課税売上高1,000万 円以下の事業者については、消費税納税が

免除されています。

○ シルバー会員は基本的には免税事業者であり、受け取つた配分金に含まれる消費税を

納税する必要はありません。

●現在の配分金等 (配分金11,000円の場合)

会員の配分金 の仕組み

配 分 金 本 体
10,000円

消 費 税
1,000円

セ ンター

事務費
8%880円

<インボイス制度が始まると> 令和5年 10月 1日から

○ インボイス制度が始まっても、会員の皆さんにはこれまでどおり発注者から頂かつた消費税

を含めて配分金をお支払いします。消費税免税事業者である会員の皆さんは、引き続き消

費税を納める必要はありません。

○ インボイス制度が始まると、センターは消費税免税事業者である会員との取引について、消

費税の仕入税額控除が認められなくなり、その分を負担しなければなりません。

(センターとしては、新たな納税コストが発生します。)

○ センターでは、新たな納税コストについては、発注者と料金の値上げ交渉を行うほか、一層

の業務効率化を図り、会員の皆さんの配分金額に影響しないように努めます。

しかしながら、これ|こより仕事が減ったり、センターの運営が厳しくなることも懸念されます。

今後の状況によっては、会員の皆様にご協力をお願いする場合があるかもしれません。その

際はご理解の程よろしくお願いします。

●事務費の引上げにより対応する場合 (配分金11,000円 の場合)

センター

事務費
8%880円
事務費増
+1

会員の配分金の仕組み

配 分 金 本体

楽しく生きがいを感じています」とのことでした。 〔玉置〕
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1 刈払い機取扱作業者技能講習会 (多世代交流館)

11月 10日 (水 )、 県シルバー人材センター連合会と共催

で刈払い機取扱作業者技能講習会を開催しました。

当日は8人の方が参加され、刈払い機に関する知識、

点検 。整備、作業などについて講師から説明を受けまし

た。皆さん真剣に実技に取り組んでいました。

第51号

2 安全委員会による安全就業パトロール

11月 18日 (木 )、 シルバー人材センターの安全委員会

(理事4名 と事務局)による安全就業パトロールが、個人

宅での庭木せん定と草刈り作業で実施され、安全保護

具の着用や飛び石対策など、安全就業に対する点検が

行われました。実施後、センター作業室で反省点や良かっ

た点などの検討が行われ、各委員から発言のあった内容

を取りまとめ、後日、会員にフィーシ ッヾクしました。

広報委員会では、レ レ ―ヾだより」の

原稿・写真を募集しています。

◎原稿はセンター活動、趣味、

体験談、健康法など

※200～400字程度

採用された方にはお礼を差し上|たす。

詳しくは事務局まで

3 家事援助調理講習会 (東部市民センター)

12月 17日 (金 )、 約10か月ぶりに、料理講習会を実施しました。

参加者は8名で、献立は師走らしく「ハンバーグきのこソース」「酢

レンコン」「黒豆」「みそ汁」を作りました。

さらに調理の基礎知識や衛生面の注意点等も学ぶ事ができ、

今後の食事作りの参考にすることができました。   〔工藤〕

4 電熱服購入費の助成

寒冷環境下における作業の健康リスクを予防するためバソヽテリー

接続の電熱服購入費の一部を助成します。

対 象 :草刈り、草取り、剪定、片付け、屋外清掃、駐車場。

駐輪場整理を行う会員の方

助成額 :購入費の半額 (上限3,000円 )

その他 :申請は1人1回のみ

5 令和4年度定時総会の予定

開催日 :令和4年 6月 22日 (水 )

会 場 :文化会館 あさひのホール

匡副E劃                     
気持ちが明るくなったようだ。この一年、自粛、

なった。オミクロン株の出現で油断はできない

【劉垣]                    始めた人も多いことだろう。まだまだ歴史に残

る禍の真っただ中だが、引き続き感染対策を取りながら新たな歩みを続けよう。 〔神原〕

完成した料理

公益社団法人

Eメール owari¨ sic@sic.ne.ip

尾張旭市シルバー人材センター

ホームベージ https://wwwis,cine.ip/OWari… sic/


